
 

  

 

 

 

 

【内部資料】 

佐藤せい子を育てる会 

あなたの声を届けます。市議会議員は地域づくりのリポーター ２００9年７月 vol. 30 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

せい子通信 

皆様にご支援いただいて新たなるスタート。お陰様で 2期目の初議会（6月定例会）も 7月 7日に終了しま

した。心身共にリセット。今期も皆様の声の代弁者として、一人ひとりの方々から託された“大事な一票”を

市政へつなげていきます。今後共、「佐藤せい子ウォッチング」をよろしくお願いいたします。 

●東海自治体議員フォーラム研修会 

自治体議員の責務について議論しました。 

●自治体ファイナンス研究会 

財源譲渡を伴った地方分権が必要と大会

宣言する 

参加議員 

 

●第 15 期 女性のための政治スクール 

毎期継続して参加しています。地方（地場）の勉強と共に全

国レベルの情報交換ができる上、タイムリーな講師の話が

聞けるこのスクールは、 

欠かせない大事な研修 

の一つです。第一回の 

講師は笹森清・前連合 

会長でした。 

雇用問題、格差社会 

の現状、経営の視点 

など興味深い話でした。 

～ 自己研鑽！！研修・勉強会に出かけています・・・ ～ 

たくさんの皆様から頂いたお花に囲まれてスタートです 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  やりがい 生きがい がんばりがい!! 

大きいことも、小さなことも！ 

佐藤せい子 

＜８月の行事予定＞ 

1 日 夏祭り 

2 日 消防 15 分団の会 

3～4 日 マニフェスト地方議員連盟総会 

5 日 教組・議員研修会 

ヒロシマ展（11 日まで） 

8～16 日事務所夏休み 

15 日 戦没者慰霊式典 

18 日 総選挙公示 

24 日 議員研修 

30 日 総選挙・投票日 

静岡駅北口の 

家康像と竹千代像 

ぜひ一度ご覧下さい！ 

佐藤せい子事務所 
〒422-8008 静岡市駿河区国吉田 4-25-19 

TEL 054-267-2000 FAX 054-267-2001 

ブログ      http://blogs.yahoo.co.jp/sseiko1022 
ホームページ satoseiko.com 

メール    sseiko@nifty.co.jp 

 

●地元のスポーツイベントや学校行事にも 

伺っています 

東源台小学校スポ 

ーツフェスティバル 

では若きエネルギ 

ーをいただきました。 

●大学生と情報交換 

白鳥浩・法政大学・大学院教授の 

“白鳥ゼミ”の学生と情報交換しま 

した。学生達は、県知事選等の 

県民の意識調査などで来静中。 

幸運にも毎年現場研修の学生と 

情報交換の場をいただいています。 

梅雨も明け、暑い日が続きますが、くれぐれもお身体を大切にして下

さい。夏休みは遠出のチャンス。又、家族ともコミュニケーションを深

める絶好の機会。近場、市内でもたくさんのイベントがありますし、今

年の夏もたくさんの想い出をつくって下さい。 

暑い最中での総選挙活動にバテない様にがんばりたいと思います。 

日本は変わる、、でしょうか・・・・？！ 

◎ 投票所（投票区）の増設について 

◎ 公園そばへの標識設置について 

◎ 時間指定の一方通行の可能性について 

◎ 歩道のメンテナンスについて 

◎ 公園のトイレについて 

◎ 側溝整備について 

◎ 公共施設の利用について 

◎ 教室の増設について 

◎ 県美プロムナードの灰皿撤去について 

◎ 学校給食のアレルギー対応について、他 

＜９月議会＞ 

（一度傍聴に来て下さい） 

17 日 通告スタート 

25 日 本会議 

10 月 5、6、7 日 本会議 

15～16 日 常任委員会 

22 日 本会議 

皆様からの声・当局へ届けました。。。 

只今進行中!!かな？ 

これからも皆様の“生の声”お待ちしています。下記へいつでもどうぞ！！ 

～ 新会派(新政会)として政策提言 ～ 

只今策定中の第２次総合計画へ盛り込んでもらう課題と本年度の予算要求に合わせて会派の政策をまとめ

提言しました。総論。健康・福祉。文化・学習。生活環境・防災。産業・経過。都市基盤と各分野毎に、会派で

数十時間議論したものです。私は特に、子育て支援住宅の拡充やＳ型デーサービスの拡大、医師不足の対

応・健康都市宣言など担当しました。少しでも多く、課題が政策として盛り込まれる事を望んでいます。 

また、上下水道・教育委員長としても、北ルート（清水区への水源確保）の土地確保の件や熱血教師塾、学校

エコ作戦、下水道施設の改修などしっかりと経過を見ていきたいと思っています。 


